

## Rando du 8 janvier de Donneville à Corronsac (31)

Temps froid et gris accompagnés d'une bise soutenue sur les côteaux étaient le cocktail météo de la journée. Malgré cela nous étions 26 au départ de Donneville pour cette première randonnée de l'année. Partis à 9 heures, le rythme soutenu du groupe de tête nous a amenés à 11h30 à la salle des fêtes de Corronsac, gentiment mise à notre disposition. Malgré l'heure un peu précoce, tout le monde a mangé de bon appétit. Une grande absente : la galette ! Personne n'y avait pensé !

Après le repas nous sommes repartis sous un petit grain ..... Les chemins étaient bien boueux et certains pantalons en ont gardé un souvenir plutôt .... désagréable 😞 !

Un petit groupe de 5 est revenu par un chemin plus court à Donneville. Et le reste de la troupe est monté à Montbrun Lauragais pour admirer ce joli petit village qui a restauré magnifiquement son moulin à vent.

Rendez-vous pour la prochaine rando le 22 janvier. Avec une galette cette fois ?